



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i><b>Viernes 17 de Abril de 2009</b></i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Seguridad pública municipal ya recibió la petición del PAN para brindar seguridad en el estadio Corregidora, en la elección interna panista este domingo, informó su titular **Armando Sánchez Estrada**. (PC)

Implementará la Secretaría de Seguridad Pública municipal, operativo de seguridad para la elección de los panistas el fin de semana. (NC)

Cabeza. Hoy a las 8 de la noche en el jardín Zenea cierra su precampaña **Francisco Domínguez** como precandidato a la presidencia municipal de Querétaro. (PC)

Se deslinda la precandidata del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, **Guadalupe Murguía**, de los grupos de poder y los compadrazgos, durante su cierre de precampaña en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín el día de ayer a las 7 de la noche. (PC)

**Guadalupe Murguía** cerró su precampaña en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, con una caravana que inició desde la plaza de toros Santa maría. (NC)

El domingo se determinan las posibilidades del PAN. Para el presidente de la Legislatura, **Ricardo Martínez Rojas**, la jornada electoral del domingo determinará las posibilidades del PAN en el futuro. (NC)

En el PAN se distinguen por la libertad de decisión en el voto, con base en la conciencia, señaló el diputado local **José Luis Sainz Guerrero**. (NC)

Cabeza. El precandidato del PAN a la gubernatura de Querétaro, **Armando Rivera Castillejos**, hoy por la tarde estará en Cerrito Colorado y posteriormente en la plaza principal de San Juan del Río. Cerrará su precampaña mañana en la plaza de armas a las 6 y media de la tarde. (PC)

Entrevista. **Armando Rivera Castillejos** comenta que se siente cansado porque han dormido poco, están trabajado 18 horas diarias, pero está contento por los resultados logrados. No solamente dan a conocer las propuestas, sino que también escuchan los problemas que tienen los panistas y es importante ir haciendo la tarea para dar resultados desde el primero de octubre. Esta seguro que este domingo ganará. Se gana por 5 puntos en la primer vuelta si llegan a 37, pero ellos están buscando llegar al 50 más uno, para que no haya dudas. Les ofreció a los panistas para que voten por sus resultados y la experiencia que tiene, probada. Le ha sorprendido como hasta la sierra llegaba la imagen y resultados que generó cuando estuvo aquí como presidente municipal de la capital. Cubrió todo el Estado, pero no todas las comunidades pues son cientos de comunidades y miles de panistas. Los panistas deben votar por él porque tienen la libertad de hacerlo, que no se dejen presionar por nadie, pero las razones de fondo es porque él sí cumple, como ya lo demostró al frente del municipio. Además, él trabaja intensamente y espera hacerlo los 6 años de gobierno, y porque el producto de ese trabajo es lo importante. Armando Rivera demostró que sabe generar empleos cuando estuvo en la Secretaría de Desarrollo Económico del Estado, demostró que sabe controlar a los maleantes y delincuentes, tener una ciudad segura y ahora un estado seguro, demostró que tiene la sensibilidad de escuchar a los queretanos para generarles resultados. Su cierre de campaña es el sábado en plaza de armas a las 7 de la tarde. (PC)

Cabeza. Hoy a las 6:45 **Manuel González Valle** precandidato del PAN a la gubernatura de Querétaro realizará su cierre de precampaña en la explanada de plaza de armas. (PC)

Vía telefónica. **Manuel González Valle** comentó que ha recorrido prácticamente todo el Estado. La campaña se volvió complicada por el poco tiempo pero ha habido mucha participación. Esto todavía no se acaba, sino hasta que los votos estén contados y registrados en actas. Tiene confianza en que el domingo voten por él, porque la propuesta está orientada a los principios de Acción Nacional, de corte humanista, que oriente las acciones de gobierno a ir elevando la calidad de vida de todas las familias queretanas. Van por todo y está seguro de ganar. (PC)

Vía telefónica. **Manuel González Valle** dice que ha platicado mucho del proyecto del PAN, con corte humanista, que pone en medio a la persona en educación, salud, economía, infraestructura, seguridad. Se siente bien, aunque nervioso. Ve unido al PAN, aunque desde la óptica externa no se vea así, pues pasión se desborda. Nunca ha querido tomar en serio la guerra sucia y ha hecho una campaña de altura y de propuesta. Apunta que el proyecto es del PAN y al final todos lo construirán juntos, unidos, al servicio de los queretanos. Cierra hoy su precampaña en Plaza de armas. Mañana trabaja en los preparativos de cara al día de la elección. (NC)

Entrevista. **Tirso Aguilar Loyola**, candidato a diputado local por el tercer distrito, dice que ha visitado a los casi 400 miembros activos del distrito. Ha ofrecido responsabilidad, trabajo y esfuerzo; ser gestor, representante popular de la zona. Comenta que lo poco que pueda aportarle a Manuel González Valle lo hará. (NC)

Cabeza. El precandidato del PAN para la presidencia municipal de San Juan del Río **Roberto Carlos Cabrera**, realizará una caminata del monumento Juárez hacia el jardín de la familia, donde cierra su precampaña. (PC)

El PRI pactó con sus candidatos por interés. Para el diputado panista **Fernando Urbiola Ledesma**, el tricolor no puede hablar de proceso de elección democráticos, cuando sus candidatos fueron elegidos en procesos democráticos basados en intereses, puntualizando que en el PAN hay una diferencia de resultados de un proceso abierto. (NC)

El sector empresarial confía en que el próximo proceso sea limpio, afirmó el Presidente de la COPARMEX, **Luis Mier**. (NC)

La guerra sucia que se registra al interior del PAN es un argüende entre candidatos, califica el Presidente del Colegio de Abogados litigantes, **Ricardo Cárdenas Gracia**. (NC)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

En un 15% se incrementaron las ventas en los restaurantes de la ciudad durante el periodo vacacional, indicó el Presidente de la Asociación de empresas turísticas, **Ricardo Veraza Peñalosa**. (NC)

Ante la afectación de la industria automotriz en Querétaro, la inversión en aeronáutica y tecnologías de información son un respiro en la economía, dice el presidente del Colegio de Economistas. (PC)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Este lunes a partir de las 6 de la mañana iniciará el operativo de regreso a clases, el cual apoyará por lo menos a 130 escuelas en vialidad, informó el secretario de seguridad pública del municipio de Querétaro, **Armando Sánchez Estrada**. (PC)

90 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal participarán en el operativo de regreso a clases para este lunes, indicó el Secretario de Seguridad Pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

Lunes regreso a clases del ciclo escolar 2008 – 2009. 443 mil 79 alumnos que salieron de vacaciones de escuelas públicas y particulares en semana santa se reintegran al estudio. Regresan a impartir sus clases 16 mil 929 maestros. El ciclo escolar terminará el 3 de julio. (PC)

500 mil 498 estudiantes regresarán a clases el próximo lunes 20 de abril, informó la USEBEQ. (NC)

## **SOCIEDAD**

Se termina la colecta anual de la Cruz Roja en las calles este fin de semana. Se han recaudado 2 millones 100 mil pesos, lo que representa entre el 55 y 57% de la meta planteada, señala el delegado estatal **Amadeo Lugo**. Mañana la función de la obra Jesucristo Superestrella a las 8 de la noche en el auditorio de la Facultad de Contaduría de la UAQ, será a beneficio de la Institución, el costo es de 100 pesos. (PC)

Cabeza. El gobernador entrega hoy recursos del programa PAC 2009 en la comunidad Galindo en San Juan del Río. (PC)

Hasta en un 40% se incrementan los incendios durante esta temporada de calor, señaló el comandante sde Bomberos, **Carlos del Valle Rocha**, quien aclaró que la hierba no se prende sola, sino que elementos externos lo generan. (NC)

## **MUNICIPIOS**

Más de 200 mil visitantes han acudido al parque Bicentenario desde su preapertura. Este fin de semana se espera incremento en el número de personas por el fin de vacaciones. Hoy permaneció fuera de servicio el río rápido por labores de mantenimiento, informó la directora **Cecilia Cevallos Alba**. (PC)

Un perito iniciará hoy el análisis de las medidas de seguridad de los espectaculares de la capital. Le pidieron a las playas los requisitos de instalación, porque haya aguantan, en muchos casos, vientos huracanados. (PC)

En el festival de Santiago de Querétaro, hoy **Nicole Henry**, cantante de jazz, norteamericana, se presenta a las 8:30 de la noche en el jardín Guerrero. (PC)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

Cabeza. En lo que va del año se han registrado mil 476 casos de varicela en Querétaro, mientras que por complicaciones hay de 3 a 4 defunciones anuales, informó la directora de epidemiología de la Secretaría de salud, **Martina Pérez Rendón**. (NC)

## **LABORAL**

3 mil 300 empleos se perdieron en Querétaro durante el primer trimestre del año. En comparación con diciembre del 2007 se han perdido 700 empleos en la capital, aunque se espera para los próximos meses la generación de más de 2 mil empleos directos, señaló el titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (PC)

**Ricardo Alegre** secretario de desarrollo sustentable municipal, reconoce la pérdida con respecto a diciembre del año pasado, de 700 empleos y hay mil 515 nuevas plazas y faltaría incluir los 800 puestos de los nuevos hoteles, con lo que se podría absorber la pérdida de estos 2 primeros meses del año. (PC)

Los programas federales de apoyo a la economía sólo han logrado colocar a 937 queretanos en un trabajo, de más de 6 mil 900 personas atendidas mediante el sistema nacional de empleo, informó el delegado federal del Trabajo, **Sergio Alejandro Lozano Vázquez**. (PC)

La Secretaría del Trabajo sigue apoyando a trabajadores y empresas en paro técnico, aseguró el delegado, **Sergio Alejandro Lozano**. (NC)

La CTM exhorta a las autoridades federales y estatales que agilicen la entrega de apoyos a trabajadores y empresas en paros técnicos, señala el líder en Querétaro, **Jesús Llamas Contreras**. (NC)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Cabeza. Está en revisión el proyecto de decreto para la conformación del observatorio ciudadano y antes de concluir la administración deberá estar operando, informó el ex Presidente de la COPARMEX, **Edmundo Jiménez Suso**. (NC)

---